



Nasse und kalte Füße und verdreckte Schuhe – das ist was kein Biker im Winter will. Abhilfe schaffen Überschuhe. Diese sind allerdings fürs Rennen meist zu warm. Mit den GripGrab Race Thermo Überschuhen haben wir trotzdem den perfekten Race Überschuh gefunden!

Radspport Wettkampf im Winter – das bedeutete für mich immer einen Kompromiss was die Füße oder Schuh- bzw. Überschuhwahl anging.

Entweder warme, trockene Füße die aber durch dicke Überschuhe schnell schwitzig wurden oder kalte und nasse Füße, aber dafür gut klimatisierte Sommerschuhe im Anstieg.

Dann wurde ich auf die GripGrab Race Thermo Überschuhe aufmerksam. Diese sollten das Beste aus Wärme und Trockenheit bieten.

Im Fokus:

Toll verarbeitet kommen die Race Thermo Überschuhe daher. Alle Nähte sind sauber verarbeitet und besonders der Reißverschluss macht einen wertigen Eindruck. Dieser ist oft bei Überschuhen ein Schwachpunkt, lässt er sich nicht mehr sauber schließen oder reißt er kaputt.



Gute Überschuhe lassen sich außerdem an der Fußspitze ausmachen. Auf der Oberseite sollten Sie dick sein. Die Fußspitzen sind bei kaltem Wind unter Dauerbeschuss – die kalte Winterluft und das kühle Nass haben dort nämlich besonders leichtes Spiel.

Der GripGrab Race Thermo punktet mit ca. 2 mm dicken Neopren, das wasserabweisend ist.



Sehr gut gemacht ist die Fußunterseite. Hier gehen Überschuhe besonders schnell kaputt da das Neopren bei Laufpassagen sehr beansprucht wird. Aufgrund dessen entwickelten sich Überschuhe bei mir schon fast zum Wegwerfprodukt. Ein Paar pro Saison waren keine Seltenheit.

Hier scheinen die Entwickler bei GripGrab mitgedacht zu haben. Die Fußspitze ist unterhalb des Fußes mit Kevlar beschichtet und macht die RaceThermo damit sehr robust.



Die GripGrab Überschuhe passen besonders gut auf schmale Schuhe. Ich verwendete Sie mit Sidi Dragon und Nortwave Extreme Tech MTB Schuhen problemlos.

Anpassen lassen sich die GripGrab Race Thermo Überschuhe ebenfalls über einen Klettverschluss an der Schuhunterseite.



Das Anziehen klappte bei den Thermo Race Überschuhen ebenfalls problemlos - das Neopren ist angenehm flexibel und stabil. Die Reißverschlüsse weisen einen Zipper auf, der auch prima mit dicken Handschuhen bedienbar ist.

Ebenfalls sind die Reißverschlüsse mit einer zusätzlichen Schicht von Neopren leicht vor Spritzwasser geschützt.



Für den dunklen Wintereinsatz wurden die GripGrab Race Thermo Überschuhe mit einem reflektierenden Schriftzug versehen.



Der Bund am Fußgelenk ist sehr eng am Körper angelegt. Hier kann keine Feuchtigkeit eindringen. Bei kräftigeren Waden könnte es hier allerdings eng werden.



Der Härtetest:



Copyright: Sandra Streckert

Das Dirty Race in Murr ist ein Frühjahrsklassiker. Der Duathlon sollte der Hätetest für die Race Thermo Überschuhe werden.

Matsch, Nässe und Rennbedingungen sollten ihre Tribute vom Race Thermo abfordern.



Copyright: Sandra Streckert

Trotzdem konnte ich den Überschuh aus Dänemark nicht an meine Grenzen bringen.

Selbst als es durch Matschlöcher ging und ich durch den Schnee pflügte blieben meine Füße trocken und warm - genial!



Pflege:

Sind die Überschuhe schön verdreckt kann man sie einfach mit einem Tuch sauber wischen.

Preis:

Im Internet findet man Angebote für faire 25 Euro.

Erhältliche Größen:

38-49

Fazit:

Super haltbare Überschuhe: Auch nach 2 Monaten im Schnee und bei Matsch zeigt sich keinerlei Abnutzung an der Fußspitze - ich bin mir sicher dass die Überschuhe mehr als zwei Saisons aushalten werden. Auch im Rennen keine schwitzigen, aber trockene Füße zu haben ist einfach super. Sehr zu empfehlen!

